

21 août 2016  
20<sup>ème</sup> dimanche du Temps Ordinaire



### Évangile selon Saint Luc (13, 22-30)

En ce temps-là, tandis qu'il faisait route vers Jérusalem, Jésus traversait villes et villages en enseignant. Quelqu'un lui demanda : « Seigneur, n'y a-t-il que peu de gens qui soient sauvés ? » Jésus leur dit : « Efforcez-vous d'entrer par la porte étroite, car, je vous le déclare, beaucoup chercheront à entrer et n'y parviendront pas. Lorsque le maître de maison se sera levé pour fermer la porte, si vous, du dehors, vous vous mettez à frapper à la porte, en disant : "Seigneur, ouvre-nous", il vous répondra : "Je ne sais pas d'où vous êtes." Alors vous vous mettez à dire : "Nous avons mangé et bu en ta présence, et tu as enseigné sur nos places." Il vous répondra : "Je ne sais pas d'où vous êtes. Éloignez-vous de moi, vous tous qui commettez l'injustice." Là, il y aura des pleurs et des grincements de dents, quand vous verrez Abraham, Isaac et Jacob, et tous les prophètes dans le royaume de Dieu, et que vous-mêmes, vous serez jetés dehors. Alors on viendra de l'orient et de l'occident, du nord et du midi, prendre place au festin dans le royaume de Dieu. Oui, il y a des derniers qui seront premiers, et des premiers qui seront derniers. »

### Prière de Saint François d'Assise



Seigneur, fais de moi un instrument de ta paix. Là où est la haine, que je mette l'amour. Là où est l'offense, que je mette le pardon. Là où est la discorde, que je mette l'union. Là où est l'erreur, que je mette la vérité. Là où est le doute, que je mette la foi. Là où est le désespoir, que je mette l'espérance. Là où sont les ténèbres, que je mette la lumière. Là où est la tristesse, que je mette la joie. O Seigneur, que je ne cherche pas tant à être consolé qu'à consoler, à être compris qu'à comprendre, à être aimé qu'à aimer. Car c'est en se donnant qu'on reçoit, c'est en s'oubliant qu'on se retrouve, c'est en pardonnant qu'on est pardonné, c'est en mourant qu'on ressuscite à l'éternelle vie..

### Messes & Offices

**Menthon** : En semaine Mardi, Mercredi et Vendredi à 18h00, Mercredi à 9h00. **Saint Germain** Jeudi 9h30.  
Chapelet : Mardi 17h30. Adoration du Saint Sacrement et confession : vendredi 17h00-18h00.

#### Le week-end :

- **Samedi** 18h30 - Veyrier Alex le 14 août  
- **Dimanche** : 9h30 - Talloires le 20 août, Alex le 28 août  
11h00 - Menthon  
18h30 - Saint Germain (tous les dimanches de l'été)

### Du Pape François

Pour indiquer le but de sa mission, il se sert de trois images : le feu, le baptême et la division. Aujourd'hui je désire parler de la première image, celle du feu. Jésus l'exprime avec ces paroles : « Je suis venu apporter un feu sur la terre, et comme je voudrais qu'il soit déjà allumé ! » (v.49). Le feu dont parle Jésus est le feu de l'Esprit-Saint, présence vive et opérante en nous depuis le jour de notre Baptême. Ce feu est une force créatrice qui purifie et renouvelle, brûle toute misère humaine, tout égoïsme, tout péché, nous transforme de l'intérieur, nous régénère et nous rend capables d'aimer. Jésus désire que l'Esprit-Saint éclate comme un feu dans nos cœurs, car c'est seulement en partant du cœur – soyez attentifs à cela – que l'incendie de l'amour divin pourra se développer et faire avancer le Règne de Dieu. Il ne part pas de la tête, il part du cœur. C'est pourquoi Jésus veut que ce feu entre dans nos cœurs. Si nous nous ouvrons complètement à l'action de l'Esprit-Saint, Il nous donnera l'audace et la ferveur pour annoncer à tous Jésus et son consolant message de miséricorde et de salut, en navigant au large, sans peur. Le feu commence dans le cœur. (...)

Avec ce feu de l'Esprit-Saint, nous sommes appelés à devenir toujours plus des communautés de personnes guidées et transformées, pleines de compréhension, des personnes au cœur dilaté et au visage joyeux. C'est le feu de l'Esprit-Saint qui nous porte à nous faire les prochains des autres, des personnes qui souffrent, des nécessiteux, de tant de misères humaines, de tant de problèmes, des réfugiés, de ceux qui souffrent. Ce feu qui vient du cœur. Feu. (...)

En ce moment, je pense avec admiration en particulier aux nombreux prêtres, religieux et laïcs qui, dans le monde entier, se dédient à l'annonce de l'Évangile avec un grand amour et une grande fidélité, souvent au prix de leur vie. Leur témoignage exemplaire nous rappelle que l'Église n'a pas besoin de bureaucrates et de fonctionnaires appliqués, mais de missionnaires passionnés, dévorés par l'ardeur d'apporter à tous la consolante parole de Jésus et sa grâce. Cela est le feu de l'Esprit-Saint. Si l'Église ne reçoit pas ce feu ou ne le laisse pas entrer en elle, elle devient une Église froide ou seulement tiède, incapable de donner la vie, car elle est faite de chrétiens froids et tièdes. Cela nous fera du bien aujourd'hui de prendre cinq minutes et que chacun de nous se demande : comment va mon cœur ? Est-il froid ? Est-il tiède ? Ou est-il capable de recevoir ce feu ? Prenons cinq minutes pour le faire, cela nous fera du bien à tous.

### Annonce de la Paroisse

- **A l'occasion du départ du Père Xavier** un recueil de témoignages, sous forme de livre d'or, lui sera offert. Merci à ceux qui le souhaitent d'écrire un témoignage ou un mot de remerciement et de l'adresser soit par mail soit dans la boîte aux lettres de la maison paroissiale.
- **Les paroissiens sont invités à venir entourer le Père Xavier au cours d'une soirée festive le dimanche 28 août à 19h00 à la salle Bon Accueil à Veyrier. Vous pouvez apporter soit une salade soit un dessert, la paroisse s'occupera du reste.**

### Cette semaine

**Cette semaine nous prions pour** : Martine DURET, André CHALANDE, Robert BOURCART, Georges HULLO, Henri BARMASSE, fam. PESSEY, Christiane DODANE, Elisabeth et Jean BROCARD, Marie Thérèse et Michel PARAISSO, fam. SAUTIER BERNARDIN, René JEAN, Jean Paul TISSOT, Robert PATIN, Pierre FABRE, Renée DEMOLIS, Pierre LAGARDE, Pierrette EGMAN . Agnès CONDAMIN.

**Mariage** : Jean-Baptiste CHOULAY et Sonia SQUADRANI ( Talloires le 20 août)

**L'offrande** de ce dimanche est pour la paroisse et le diocèse.

Recevez la feuille paroissiale chaque semaine en envoyant un mail à la paroisse ou en vous inscrivant sur le site de la paroisse

Maison Paroissiale : 04 50 60 12 53 - Père. Xavier : 06 62 52 85 01  
Pour recevoir les infos : [letter\\_sqdl@free.fr](mailto:letter_sqdl@free.fr) - Pour écrire à la paroisse : [saintgermaindulac@free.fr](mailto:saintgermaindulac@free.fr)  
site : <http://saintgermaindulac.free.fr/>